

Les jeunes Burundais luttent pour leur autonomie

Deutsche Welle, 16.02.2017 Les jeunes veulent en finir avec la politique sous la forme des partis actuellement constitués. Ils tentent, pour ce faire, d'améliorer leur quotidien par le biais d'activités génératrices de revenus. Alors que les pourparlers interburundais doivent reprendre jeudi à Arusha, les jeunes de Bujumbura, à eux, veulent en finir avec la politique. Beaucoup en ont en effet assez de se sentir manipulés depuis le début de la crise il y a près de deux ans. Ils tentent de changer les choses à leur façon au quotidien. Ils s'associent, créent des fonds et activités génératrices de revenus pour s'assurer une indépendance. Certains de ces jeunes bénéficient d'un soutien du Fonds des Nations Unies pour la population via l'"Association pour une Jeunesse Africaine Progressiste" dans le projet dit "Cash for Work" où ils débouchent les caniveaux sur les voies publiques.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});